

COMMUNIQUÉ AMENDÉ

Pour diffusion immédiate

Le Masque de Fer remporte la médaille de bronze à la compétition par Équipe au Circuit canadien de sélection Junior et au Championnat canadien Sénior

Gatineau, le 1 décembre 2008 – Le Masque de Fer manque de peu le podium à la compétition du Circuit de sélection 2 Junior tenue à Calgary du 27 au 30 novembre 2008 avec Mykaël Lambert qui termine au 5^e rang. Ce résultat lui permet de conserver le deuxième rang du classement canadien Junior. Son coéquipier Pascal Heidecker a pour sa part terminé au 8^e rang.

Maxime Brinck-Croteau s'est classé au 8^e rang du Championnat canadien Sénior tenu aussi à Calgary. Ses coéquipiers Mykaël Lambert et Pascal Heidecker se sont classés respectivement à la 16^e et 20^e position.

À la compétition par équipe du Championnat canadien Sénior, le Masque de Fer a remporté la médaille de bronze. L'équipe était composée de Maxime Brinck-Croteau, Mykaël Lambert et Pascal Heidecker.

Les athlètes du Masque de fer sont entraînés par le maître d'armes Michel Dessureault.

Renseignements :
Johanne Lacas
Le Masque de fer

(819) 827-2175